



LE 15 MAI SOUTENONS LA CAUSE DES SALARIES DE LA RESTAURATION RAPIDE DANS LE MONDE ENTIER

Mac Donald's est une multinationale qui, comme d'autres enseignes de la restauration rapide, ne connaît pas la crise. Avec près de 500 000 personnes employées dans le monde, on peut dire qu'ils ne sont pas tous logés à la même enseigne !

Inutile de se rendre à l'étranger pour observer cette inégalité de traitement, observez cette inéquité entre les salariés de la compagnie et les franchisés en France !

Pour des salaires dignes !

Les salariés de la restauration rapide du monde entier ne demandent qu'à vivre dignement ! Aujourd'hui encore, parmi eux, nombreux sont ceux qui vivent en dessous du seuil de pauvreté.

Que ce soit chez Mac Donald's, Quick, KFC, Starbuck...ils créent la richesse mais ne la touchent pas !

Horaires flexibles, décalés, bas salaires, petits contrats, répressions syndicales, cumul de plusieurs emplois à temps partiels, voici le menu de ces salariés à travers le monde.

La fédération du commerce et des services cgt apporte son soutien total et participe à la journée mondiale des travailleurs de la restauration rapide dans le monde le 15 mai prochain.

Apportez votre soutien en venant nous rejoindre devant le Mac Donald's des champs-Élysées jeudi 15 mai à 12h.

Vous pouvez également manifester votre soutien en vous mobilisant ce même jour devant une enseigne de restauration rapide n'importe où en France et en immortalisant l'évènement.

Envoyez les photos à la fédération du commerce afin que notre soutien fasse écho à tous les autres pays dans le monde.

LES TRAVILLEURS DE LA RESTAURATION RAPIDE ONT LE DROIT DE VIVRE DIGNEMENT DE LEUR TRAVAIL !